
Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 11.04.2022 

 

Beginn der Sitzung 19.35 

Anwesenheit siehe Liste 

Punkt 1 Begrüßung 

Der Vorsitzende Wacky Knechten eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Mitglieder. 

Diana überreicht den Vorstandsmitgliedern ein kleines Dankeschön für die geleistete Arbeit.  

Punkt 2 Feststellung der Anwesenden und Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende Wacky Knechten stellt fest, dass die Einladung fristgerecht erfolgt ist und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. 

Punkt 3 Historie 

Die 2. Vorsitzende Monika Langhorst berichtet darüber, dass wir im letzten Jahr aufgrund der Corona-  
Pandemie nur das Training als Veranstaltung hatten und Auftritte anstehen. 

Punkt 4 Verlesung Protokoll 

Die Schriftführerin Gerlinde Zumbusch liest das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vor. 

Punkt 5 Aufnahme der neuen Mitglieder 

Es wurden keine neuen Mitglieder aufgenommen. Ausgeschieden ist Nicole Lange, Angelika und 
Annemarieke sind jetzt passive Mitglieder. Die Mitglieder Elke Bors und Jos den Haan erhalten die 
Nadeln für 5 jährige Mitgliedschaft, da sie bei der letzten Jahreshauptversammlung nicht anwesend 
waren. Da wir im Moment nur 25 aktive Tänzer haben, bittet Wacky darum, Werbung für den Verein zu 
machen. Der Vorschlag wurde gemacht offenes Training vor dem Rathaus nach einer Pressemitteilung zu 
veranstalten oder an einem Samstag einen Workshop anzubieten.      

Punkt 6 Bericht der Kassiererin 
 
Die Kasse wurde geprüft. Barbestand in der Kasse 521,14 €  zum 31.12.2021 
Bestand des Bankkontos , 3.885,88  € zum 31.12.2021. Das Festivalkonto hat einen Bestand  
von 4.584,87 €.  Die Ausgaben entstanden für Trainer, Mitgliedsbeiträge und Versicherungen in den 
Tanzsportvereinen, Masken, Desinfektionsmittel, Stickereien für die Vereinskleidung etc. Aus den 
Mitgliedsbeiträgen wird auch eine Versicherung für den Weg zum Sport und während des Sports 
finanziert.   Die Einrichtung der Daueraufträge hat reibungslos geklappt  
 
Punkt 7 Bericht Kassenprüfer, Entlastung Vorstand 
 
Diana Illgner Baumbach und Eva Kampe haben die Kasse geprüft. Alle Quittungen liegen vor. Diana lobte 
die Arbeit von Regina Sümmchen, es wurden alle Belege und Ein- und Ausgaben geprüft, es gab keine 
Beanstandungen. Diana Illgner Baumbach bittet um Entlastung des Vorstandes. Alle Anwesenden haben 
der Entlastung des Vorstandes zugestimmt. 
 
 
 
Punkt 8 Wahl der/des 1. und 2 Vorsitzenden/der 
 



Der Vorsitzende Wacky Knechten wurde zur Wiederwahl vorgeschlagen, er wurde mit 1 Enthaltung 
wiedergewählt. Wacky Knechten nimmt die Wahl an. Die 2. Vorsitzende Monika Langhorst wurde zur 
Wiederwahl vorgeschlagen, sie wurde mit 1 Enthaltung wiedergewählt. Monika Langhorst nimmt die 
Wahl an.  
  
Punkt 9  Wahl der/des 2. Kassenprüfer/in 
 
Eva Kampe ist lt. Satzung jetzt die 1. Kassenprüferin. Vorgeschlagen wurde Ulla Voss als 2. 
Kassenprüferin. Sie wurde einstimmig mit 1 Enthaltung gewählt, sie nimmt die Wahl an. 
 
Punkt 10 Kommunikation über Signal, Whats App, Homepage und Klubraum 
 
Nadine hat die Funktionen von Klubraum über den Beamer vorgestellt. Es wurden Fragen hierzu 
beantwortet, Nadine ist bereit jedem bei der Einrichtung zu helfen und beratend zur Seite zu stehen. 
Wenn alle mit der Klubraum App zurecht kommen, können die Whats App und Signal Gruppen im Laufe 
des Jahres nicht mehr genutzt werden. 
 
Punkt 11 Verschiedenes 
 

- Western Experience findet am 25. Bzw. 26. Juni statt  
- Das Jahreskonzert des Musikvereins findet am 7.5. um 19:30 statt 
- Der Tanz in den Mai in Oberhausen findet am 30.04.2022 statt  
- Landpartie Auftritt findet am 19.06.2022 in Weeze Laer statt 
- Sommerfest, 2. Juli Flossfahrt ab Kevin nach Jan an de Fähr 
- Das Festival findet am 2. September im Festzelt statt 
- Das Workshop Wochenende findet am 21.-23. Oktober statt 
- Die Weihnachtsfeier findet am 03.12.2022  statt 
 
Von einem Mitglied kam die Frage wie hoch die Gage für die Auftritte sind. In Weeze wird kostenlos 
aufgetreten und die anderen Auftritte werden individuell je nach Zeit und Ort festgelegt.  
Nadine teilt in der Info Gruppe mit, ob am Montag getanzt wird. 
und den Test selbst vor Ort machen. 

  
Ende der Sitzung 21:10 
 


